



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Isis, bulletin numéro 6, 1999

■ Chaque chaouabti tient dans ses mains des houes et porte un sac dans le dos : ces instruments lui permettaient ainsi d'accomplir, à la place du défunt, les corvées agricoles dans l'au-delà. En effet, chez les anciens Égyptiens, l'au-delà était décrit comme les « Champs des roseaux » où les bienheureux se livraient aux travaux des champs.

■ Pour profiter plus encore de ce paradis agricole particulier aux conceptions funéraires égyptiennes, les défunts faisaient donc exécuter les tâches pénibles par les chaouabtis.

